
Die SPD-Fraktion regt an: 
 
Die Stadtverwaltung prüft, ob es möglich und sinnvoll ist, eine Kontaktstelle für Bürgerinnen und 
Bürger in die Verwaltung unter der bundeseinheitlichen Behördenrufnummer 115 einzurichten. 
 
 
Die Anregung wurde zur Kenntnis genommen. 
 


